

Hüttengaudi

19. - 22. September 2025

Millstätter See, Großglockner, Nockalmstrasse



BERATUNG & BUCHUNG: 01/934 68 73 - office@reisegenuss.at

Die Großglockner Hochalpenstraße, die vom Salzburger Ort Fuschl nach Heiligenblut auf der Kärntner Seite führt, zählt zu den bekanntesten Wahrzeichen Österreichs und gilt als eine der schönsten Ausflugs- und Panoramastraßen der Welt. Immerhin gehört sie zu den drei meistbesuchten Ausflugszielen Österreichs!



TERMIN

19. bis 22. September 2025

Abfahrt Wien Floridsdorf am Spitz 07:00 Uhr

Abfahrt Wien Westbahnhof 07:30 Uhr

PREIS PRO PERSON

im DZ € 599,-

EZZ € 79,-

REISE-INKLUSIVLEISTUNGEN:



- Fahrt im modernen Komfort-Reisebus
- Reiseleitung Martina M. ab/bis Wien
- Mautgebühr Malta Hochalmstrasse
- 3x Übernachtungen mit Frühstücksbuffet im 4**** Hotel Margaretenbad im Mölltal
- 1x Abendbuffet mit Salatbuffet
- Mautgebühr Nockalmstrasse
- Schifffahrt am Millstättersee
- Kaffee und Kuchen im Cafe Moser
- Transfer mit Kleinbussen ab Hotel zum Himmelbauer und zurück
- Warm-kaltes Bauernbuffet beim Himmelbauer & Musik
- Mautgebühr Großglockner Hochalpenstrasse
- tägliche Reisebegleitung

Nicht Inklusiv: Orts-/Kurtaxen, Trinkgelder, Kleingruppenzuschlag € 89,-, persönliche Ausgaben etc.

Mindestteilnehmeranzahl: 25 Personen



REISEPROGRAMM:

Tag 1

Anreise über Gmünd - Kölblreinsperre

Anreise über den Katschbergtunnel und das Maltal zur Kölblreinsperre auf 2.200 m – Spaziermöglichkeit zu den Almhütten – Rückfahrt nach Gmünd – Mölltal – Check-In, Abendessen und Begrüßung

Tag 2

Nockalmstrasse - Millstättersee - Himmelbauer

08:30 Uhr Ausflugsfahrt „Nockalmstrasse – Millstättersee“ mit Fahrt durch das Mölltal – Drautal – Liesertal – Gmünd – Innerkrems – Nockalmstrasse Bad Kleinkirchheim – Döbriach – Schifffahrt am Millstättersee – Cafe Moser – Kaffee und Kuchen – ca. 18 Uhr ab Hotel Fahrt mit Kleinbussen zum Himmelbauer – warm-kaltes Bauernbuffet mit Musik – Rücktransfer zum Hotel

Tag 3

Almrausch

09:00 Uhr Abfahrt. Heute geht es auf eine einheimische Alm, Möglichkeit zu einem kleinen Spaziergang, sowie einer klassischen österreichischen Speckjause.

Tag 4

Heimreise nach Wien - Großglockner - Zell am See

Frühstück und Rückreise entlang des Nationalpark Hohe Tauern nach Heiligenblut – Besuch der gotischen Wallfahrtskirche – Bergsteigerfriedhof anschl. Fahrt entlang der Großglockner Hochalpenstrasse zur Kaiser Franz Josefshöhe und über das Hochtörl über Zell am See und Rückfahrt nach Wien

